



【学校教育目標】「誠」を校訓として、人間性豊かな、たくましい生徒の育成につとめる  
～「時を守り」「場を清め」「礼を正す」～

## 体育祭テーマ「熱狂 ～柿中らしさ全開!～」

5月31日(土)雲一つない晴天の中、体育祭を行いました。本年度の体育祭のテーマの設定から日々の練習の計画や取組、前日準備・当日の片付けまで、生徒たちが協力して主体的に進めてくれ、生徒たちで創り上げた体育祭となりました。3年生は4月の始業式からこの日のことを意識して取り組んできました。赤白ともに応援練習など様々な場面で試行錯誤しながら集団を動かすなど、リーダー性を育て発揮する機会となりました。また、「柿中ソーラン」では、今年度も柿浦女性会より法被をお借りして行いました。誠にありがとうございました。生徒全員が熱狂して全力で取り組み、笑顔で終わることができた素晴らしい体育祭となりました。ご来場・ご声援いただいたご来賓、地域、保護者の皆様、ありがとうございました。

**紅組団長 岡村美空** 中学校生活最後の体育祭、とても良い思い出となりました。大会などで忙しい中、あきらめずついてきてくれた団員の皆さんに本当に感謝しています。ありがとうございました。そして、今回の体育祭で仲間と協力することの大切さに改めて気づきました。これからの人生に生かしていこうと思います。

**白組団長 森山優月** 今回団長をしてみても、いろいろと難しいことがありました。最初はいいものができるのか不安でしたが、周囲の人が支えてくれたり、しっかりついてきてくれたりしたのですごく助かりました。これからの生活の中でも、人に頼んだり指示したりする場面はあると思うので、今回の経験をしっかり生かしていきます。



## NHKこども音楽クラブ ～N響が大柿中学校にやってきた～



6月9日(月)、NHKこども音楽クラブ～N響が大柿中学校にやってきた～のイベントがありました。NHK交響楽団(N響)からメンバー5人(木管五重奏)が出演してくださり、「カルメン組曲」などクラシックの名曲からジブリ映画音楽など、親しみやすい楽曲を中心にトーク&ミニコンサートを行っていただきました。NHK広島被爆80年プロジェクトテーマソング、ポルノグラフィティ作「言伝—ことづて—」の演奏もあり、アンコールで演奏に合わせて校歌を斉唱することもできました。生徒にとって、本物の芸術に触れる

貴重な経験となり、「5人でも迫力がすごかった」「楽しかった」と感想を述べていました。また、吹奏楽部朝練習の様子、3年生タイトルコール、イベントでのお礼の言葉やインタビューなど、テレビ局による取材に緊張の中でも堂々と応えることができました。

当日の様子は、9月21日(日)にEテレ「クラシック音楽館」で紹介される予定です。また、7月以降に「NHKこども音楽クラブ」のホームページに動画で掲載される予定です。



3年生タイトルコール撮影

## 授業参観・学級懇談会



3年 総合:進路説明会



2年 社会



ひまわり2年 職業家庭



1年 保健

6月18日(水)の授業参観・学級懇談会に、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきました。

3年生の進路学習では、大柿高校の校長先生と高校生2名(本校卒業生含む)にお越しいただきました。校長先生からは大柿高校が地域とつながりながら取り組んでいることや台湾修学旅行の様子、卒業後の進路など、学校の特徴についてお話しいただきました。高校生からは自分自身が大柿高校で熱中していることとして、生徒会活動や部活動にどのように取り組んできたかを話していただきました。また、これからの中学生の進路決定に向けて、オープンスクールに参加して自分で判断することの大切さなどのアドバイスをさせていただきました。

他の学年・学級も生徒が主体的に学ぶ姿を見ていただいたり、学級懇談会で日頃の様子などを交流したりすることができたことと思います。ありがとうございました。

## 園小中高合同クリーンタイム



6月19日(木)、認定こども園おおがき・大古小学校・大柿中学校・大柿高校の園児・児童・生徒と保護者、地域の皆さんが大古小学校に集まり、自分たちの暮らす地域の環境美化活動を行いました。園児と高校生の皆さんはプランターに花の苗を移植する作業、小学生と中学生は、地域の皆さんと限られた時間の中で道路に落ちているゴミを集めて回りました。各グループでは中学生がリーダーとなり、自己紹介や目標を発表しあう場面もあり、活動中も会話を楽しみながら楽しく交流を深めることもできました。



## 道徳研究授業(1年生道徳)



昨年度に引き続き、大古小学校と大柿中学校は広島県から「道徳教育推進拠点地域事業」の指定を受け、小中連携をしながら取組を進めています。

6月20日(金)には、県内から約70名が来校され、1年生が道徳科の授業を公開しました。授業では、サッカー漫画「キャプテン翼」で有名な漫画家の高橋陽一さんが自分の夢・目標の実現に向けて様々な困難を乗り越え努力し続けた姿から、夢・目標

に向かって生きるために大切なことは何かを考えることを通して、生徒は自己の生き方についての考えを深めていました。不慣れな旧パソコンルームを会場に、大勢の来校者に囲まれて緊張の授業でしたが、生徒は自分の考えをよく発表し、仲間と交流しながら活動することができていました。



## 中体連結果報告<呉・賀茂地区大会>

県大会(7月13日:福山市)に出場が決定しました!

【ソフトテニス(男子)の部】(6月15、21日)

個人戦 山根・塩津ペア:ベスト8(県大会出場) 上久保・坂田ペア:1回戦敗退  
団体戦 2回戦敗退(1回戦対呉青山中2-1、2回戦対松賀中0-2)



江田島市PTA連合会親善球技大会【7月6日(日)】

本年度本校PTAは、バレーボール(大古小と合同チーム)とソフトボールに出場します。お時間のある方は応援をよろしくお願いいたします。バレーボール会場は江田島市スポーツセンター、ソフトボール会場は能美運動公園となっています。競技は9:00ごろから開始予定です。